

undefined - vendredi 30 juin 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Les clubs boulistes du Val de Drôme se sont réunis à Tourtoiron



Les représentants des secteurs.

Mardi 27 juin, les clubs boulistes du secteur du Val de Drôme se rencontraient à Saillans au stade bouliste de Tourtoiron. C'est Jean-Claude Beaudouin, président de secteur, qui a reçu les présidents ou responsables des clubs, à savoir Alex, Châtillon-en-Diois, Crest, Die, Grâne, Montoisson et Saillans. À signaler, la présence du jeune sociétaire du club bouliste de Crest, Baptiste Dumarcher, champion du monde en double et en simple. Parmi les sujets à l'ordre du jour, ont été abordés les futures rencontres, les associations sportives et les prêts fédéraux. En fin de rencontre, le président a remis les aides à tous les qualifiés du secteur pour les divers championnats en simple, en double, en quadrette et en mixte. Une rencontre constructive.